





NP 21 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma Campeonato de La Palma de Tierra

## Carlos Acosta, Esther García y Miguel Ángel Santana, primeros líderes del Campeonato de La Palma de Tierra 2024

## 4/6/2024

Con motivo del I Slalom ADEA 'Trofeo Corpus Christi – Memorial Antonio Alonso' que se celebró el pasado sábado en la isla de La Palma comenzó una nueva edición del certamen sobre tierra de la Isla Bonita. Con este prueba, de coeficiente 1.2 al ser de carácter regional, se han estrenado todos y cada uno de los casilleros del campeonato.

El Circuito Llano del Calvario ubicado en la Villa de Mazo dio el pasado sábado 1 de junio el pistoletazo de salida al Campeonato de La Palma de Tierra 2024 con el I Slalom ADEA 'Trofeo Corpus Christi – Memorial Antonio Alonso'. En la prueba organizada por el Club ADEA, de carácter regional provincial e insular, se dieron cita unos 40 equipos, cifra que animó a los aficionados y a los propios equipos, que aquí se jugaban los puntos correspondientes a un coeficiente 1.2.

Entre los turismos, Carlos Acosta y Alberto de Paz se anotaron su primera victoria de la temporada tras imponerse, con su Mitsubishi Lancer Evo X, en las tres mangas celebradas. De este modo, el piloto ha comenzado el año sumando 46,8 puntos en su apartado.

Iván García, segundo de la general, llevó su espectacular BMW Compact Proto hasta los 40,8 puntos, mientras que su copiloto, Esther García, lidera su tabla particular, la destinada a los copilotos con 46,8 puntos. Las tres primeras posiciones en turismos las completa Pedro David Martín (Citroën AX T4 Turbo), que con 37,2 puntos aventaja en este inicio de temporada a Antonio Félix Pérez (Lancia Delta Integrale), con 34,8 puntos, y a David Hernández (Skoda Fabia), con 32,4 puntos, respectivamente.

El apartado de copilotos suma, al liderato de Esther García, la segunda plaza de Gara Alonso (40,8 puntos) y la tercera de David Hernángomez (37,2 puntos).

Por clases, la '7' es de dominio inicial para los mencionados Carlos Acosta y Esther García; en la '6' hacen lo propio Inmaculada Cruz-Claudia García (Toyota Corolla), la '5' es de momento para David Hernández-David Hernángomez, mientras que la '4' y la '3' ven a Sergio Pérez-David Marichal (Citroën Saxo) e Iker Lorenzo-Edwin Rodríguez (Dacia Sandero), respectivamente, al frente de sus apartados.

Entre los Car Cross, la victoria fue para Oscar Dóniz (KinCar 750), pero al no bloquear para el campeonato palmero, el máximo de puntos fue para Miguel Ángel Santana (La Base SX01), que empieza el año con 46,8 puntos. Adán Rodríguez (YaCar Cross) y Kevin Remedios (KinCar KF) se posicionan, respectivamente, en la segunda y tercera plaza. Por su parte, Dennis Concepción (Semog Bravo) lidera la categoría pequeña de este apartado.